

 広志会 vol. 1

県議会議員〈広島市西区〉

砂原かつのり

すなはら

広島市西区横川町1-5-7
[TEL] 082-292-8328 [FAX] 082-292-8379
<http://sunahara-k.com/>
E-mail:sunahara@ms11.megaegg.ne.jp

〒730-8509 広島市中区基町10-52 広島県議会「広志会」控室
[TEL] 082-513-4620 [FAX] 082-223-0185
Mail : info@koushikai-h.com <http://koushikai-h.com> 広志会 検索



平成27年度は、今後の広島県政を方向付ける将来ビジョン策定年度です。中でも、その最上位に位置するのが「ひろしま未来チャレンジビジョン」です。このビジョンの実現に向けて、人的・物的資源や予算の配分の基本を示すのが「行政経営刷新計画」・「中期財政健全化計画」です。

この中で、地域の皆様に最も関係がある道路計画・河川整備・災害対策・港湾計画等は、「社会資本未来プラン」において方向が示されます。これらの計画は県議会で審議を行いますが、厳しい財政の制約がある中、効率的かつ効果的な事業計画となるよう意見を述べていきます。

さて、これらの計画全てにおいて考慮されています。

これらの会派は、厳しい財政の制約がある中、効率的かつ効果的な事業計画となるよう意見を述べています。

このことは、県が図る活性化への各種事業を否定するものではなく、県民（あなた）の貴重な税金使途への自覚を促すために行つて参りましたが、今後も努力を続けていきます。

提出原案が充分な論議が



前列左より、砂原・城戸・宮本、後列は井原・佐藤

広志会議員紹介

会長 城戸常太 [呉市]
農林水産委員会委員 地方創生・行財政対策特別委員会委員
砂原克規 [広島市西区]
総務委員会委員 少子化・人材育成対策特別委員会委員
宮本新八 [山県郡]
建設委員会委員 安心な環境づくり対策特別委員会委員長
井原 修 [東広島市]
文教委員会副委員長 広域・国際観光振興対策特別委員会委員
佐藤一直 [広島市中区]
生活福祉保健委員会委員 地域魅力創造対策特別委員会委員

5名で広志会を結成

大好きな広島県のために議員の使命を遂げます

4月の選挙後の改編により、広志会は5名の会派となり交渉会派になりました。私たち、財政改革を基本に「教育環境の向上」「福祉医療の充実」「雇用の創出」などに取組み、「住んでみたい広島県」を実現するための活動をしています。

また、県政や議会への姿勢は是々非々で臨み、今後も不変です。これまで産業交通網整備の推進提案をはじめ、太陽光発電やファンドなど県事業の将来性に問題を投げかけ、事業停止や再構築を働きかけました。このことは、県が図る活性化への各種事業を否定するものではなく、県民（あなた）の貴重な税金使途への自覚を促すために行つて参りましたが、今後も努力を続けていきます。

交渉会派ってなあに?

ことば 辞典

議会の会派のうち、一定数以上の議員が所属している会派のこと。いい、広島県議会では5名以上の議員が構成する会派を交渉会派としています。交渉会派になると、議会運営に携わることや本会議での代表質問権などを持つことができ、交渉の質量も拡大することから大きな躍進であると思います。

知事は直接選挙によって選ばれ、行政執行権が与えられます。この権限(力)に対して、充分なチェックをするために議会が必要となります。少数意見の尊重は民主政治の根幹に関わることで、民主主義は多数決ではありません。多数決を用いる以上「少数意見の尊重」がなければ、単なる「数による支配」になってしまいます。それは民主主義ではなく、全体主義なのです。



広島を元気に! 広島を活性化します。

この春、統一地方選挙が終わりました。この度の県議会議員選挙は、県内23選挙区のうち、12選挙区で無投票となりました。広島市でも8選挙区のうち3選挙区が無投票でした。

議員によつて様々です。「議員が不要と考えられているのではないか」というのが私見ですが、一方で「我々が信任されたということがあります」という議員もいました。果たしてどうでしようか。是非、皆様のご意見をお聞かせ願えればと思います。

平成27年度は、今後の広島県政を方向付ける将来ビジョン策定年度です。中でも、その最上位に位置するのが「ひろしま未来チャレンジビジョン」です。このビジョンの実現に向けて、人的・物的資源や予算の配分の基本を示すのが「行政経営刷新計画」・「中期財政健全化計画」です。

この中で、地域の皆様に最も関係がある道路計画・河川整備・災害対策・港湾計画等は、「社会資本未来プラン」において方向が示されます。これらの計画は県議会で審議を行いますが、厳しい財政の制約がある中、効率的かつ効果的な事業計画となるよう意見を述べていきます。

さて、これらの計画全てにおいて考慮されています。

これらの会派は、厳しい財政の制約がある中、効率的かつ効果的な事業計画となるよう意見を述べています。

最後に、私が提言している「国際平和文化都市」の実現に向けての活動について報告します。

広島市にある国連機関の「ユニタールムを加え、アフガニスタンの女子サッカー選手等20名の方々を、本年9月に広島に招きました。『平和研修』や『女子大学との

文化交流』そして、私のお膝元にある「アンジュヴィオレ女子サッカーチーム」との合同練習や親善試合が行われました。私が参加する広島県議会「ユニタール支援広島県議会議員連盟」も企画の段階においては、人口が減ることで廃棄物の発生量が変わってしまいます。人口規模を念頭において施策検討を行うことが、地に足が着いたビジョン策定になると考えます。今後、将来ビジョン等を策定する中で、広島県の「強み」や「特性」を伸ばし、転入人口が増える都市、そして出生率も高い都市になるよう、しっかりと議論をして参りたいと考えております。

最後に、私が提言している「国際平和文化都市」の実現に向けての活動について報告します。

広島市にある国連機関の「ユニタールムを加え、アフガニスタンの女子サッカー選手等20名の方々を、本年9月に広島に招きました。『平和研修』や『女子大学との

是非、ご意見をください。



広島に招かれたアフガニスタン・女子サッカーチーム